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 الملخص 

في كتاب   التعليمية  الصور  لكشف  البحث  هذا  في كتاب  هدف  التعليمية  الصور 
"Bahasa Arab Kelas X Madrasah Aliyah  "  طباعةTiga Serangkai  أما أسئلة .

يلي:  فيما  اختيار    - 1  البحث  معايير  وواقعيتها في ضوء  التعليمية  الصور  ما مدى وضوح 
ما مدى توفر الشروط الفنية للصور التعليمية وموضوع الدرس والنص    - 2،  الصور التعليمية؟ 

في كتاب  الصور التعليمية  وظائف  ما مدى    -3،  في ضوء معايير اختيار الصور التعليمية؟
"Bahasa Arab Kelas X Madrasah Aliyah" ؟ . 

الكيفي.   البحث  منهج  المستخدم  والمنهج  المكتبية،  البحوث  من  البحث  هذا  إن 
وطريقة تحليل البيانات بطريقة الوصفي واستخدام معايير  وطريقة جمع البيانات بطريقة التوثيق.  

 اختيار الصور التعليمية والنظرية السيميائية لرولاند بارت. 
صورة،    27هذا الكتاب  كل الصور المستخدمة في    -1دلت نتائج البحث على أن:  

.  لكن الصورة في نص القراءة في الباب الثان غير واضحةواضح جدا وحسب الواقع، وكلها 
تحوي الصور التعليمية الشروط الفنية إلا الصور في الصفحة الأمامية الخارجية للكتاب    -2

والصور في درس القراءة والحوار. علاوة عن ذلك، الصور في هذا الكتاب قليلة، حيث لم  
التراكيب.   ودرس  الكتابة  ودرس  الكلام،  ودرس  المفردات،  درس  في  للصور    - 3تكن 

 .  المستخدمة وظائف متنوعة منها وظيفة أداتية، ووظيفة تعبيرية، ووظيفة أيقونية، ووظيفة ثقافية 
 

 الكلمات المفتاحية: الصور التعليمية، السيمائية، كتاب اللغة العربية، المدرسة الثانوية. 
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ABSTRAK 

Tesis ini bertujuan untuk menyingkap gambar dalam buku ajar 

Bahasa Arab Kelas X Madrasah Aliyah terbitan Tiga Serangkai. Adapun 

rumusan masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah: 1- Sejauh 

mana kejelasan gambar dan kerealistisannya standar pemilihan gambar 

pendidikan?, 2- Sejauh mana gambar memenuhi kriteria estetika menurut 

standar pemilihan gambar pendidikan?, 3- Sejauh mana fungsi gambar 

pendidikan dalam buku ajar Bahasa Arab Kelas X Madrasah Aliyah?. 

Tesis ini merupakan penelitian kepustakaan. Metode penelitian 

yang digunakan adalah kualitatif. Data dalam penelitian ini dikumpulkan 

dengan teknik dokumentasi. Data yang telah terkumpul kemudian 

dianalisis secara deskriptif dengan menggunakan teori standar pemilihan 

gambar pendidikan dan teori semiotik Roland Barthes. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1- Terdapat 27 gambar 

dalam buku ini, dan semua gambar memiliki kejelasan yang sesuai dan 

kerealistisan, kecuali satu gambar di teks qirā’ah bab dua. 2- Semua 

gambar memenuhi kriteria estetika berupa kesesuaian warna, ukuran, 

jumlah dan penempatannya kecuali pada gambar cover buku dan gambar 

di teks qirā’ah dan hiwār.  Namun perlu ditambahkan gambar pada 

materi kosakata, kalām, kitābah dan gramatika (tata bahasa). 3-Fungsi 

dari gambar-gambar tersebut bermacam-macam di antaranya berupa 

gambar ikon, gambar budaya, gambar penjelas dan gambar ekspresif.  

 

Kata Kunci: Gambar Pendidikan, Semiotik, Buku Ajar Bahasa Arab, 

Madrasah Aliyah. 
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ABSTRACT 

 

This thesis aims to reveal the images in the Arabic language 

textbook for Class X Madrasah Aliyah published by Tiga Serangkai. The 

formulation of the problem discussed in this research is: 1- To what 

extent is the clarity and realism of the images a standard for the selection 

of educational pictures? 2- To what extent do the images meet the 

aesthetic criteria according to the standard for selecting educational 

pictures? 3- To what extent is the function of educational images?. 

This thesis is library research. The research method used is 

qualitative. The data in this research was collected using documentation 

techniques. The data that has been collected is then analyzed 

descriptively using the standard theory of educational image selection 

and Roland Barthes' semiotic theory. 

The results of the research show that: 1- There are 27 pictures in 

this book, and all the pictures have appropriate clarity and realism, except 

for one picture in the qirā’ah text of chapter two. 2- All the pictures meet 

aesthetic criteria in terms of color coordination, size, quantity, and 

placement, except for the book cover and pictures in the qirā’ah and 

hiwār texts. However, additional pictures are needed for vocabulary, 

kalām, kitābah, and grammar content. 3- The functions of these pictures 

vary, including icon images, cultural images, explanatory images, and 

expressive images. There are 24 pictures that are suitable or related to 

the text or theme of the material, while three pictures are not suitable and 

not related to the text or theme of the material. 

 

Keywords: Educational Images, Semiotics, Arabic Language Textbooks, 

Madrasah Aliyah. 
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